



Vous êtes invités!

Santropol Roulant vous invite officiellement à votre Assemblée générale annuelle

- ✓ **Date** : Jeudi, 29 mars 2018
- ✓ **Heure** : 17h15 à 20h30
- ✓ **Lieu** : 111, Roy Est, 2ième étage
- ✓ **Qui** : les membres du Roulant

Êtes-vous membre? Ce statut est accordé à une personne qui a fait un don ou du bénévolat, ou reçu un repas au cours des douzes derniers mois. Les membres sont encouragés à **voter** pour élire leur conseil d'administration pour 2018-2019.

Notez que les non-membres sont les bienvenus mais n'ont pas le droit de vote.

L'événement est gratuit et accessible aux chaises roulantes. Des bouchées et des rafraîchissements seront offerts.

Pour toute question, veuillez contacter Kateri par téléphone au **514 284-9335** ou à kateri@santropolroulant.org



You are invited!

Santropol Roulant invites you officially to your Annual General Meeting

- ✓ **When**: Thursday March 29, 2018
- ✓ **What time**: From 5:15pm to 8:30pm
- ✓ **Where**: 111, Roy East, second floor
- ✓ **Who** : Roulant members

Are you a member? This status is designated to anyone who has been a client, volunteer, staff member or donor within the past 12 months.

Members are encouraged to **vote** to elect their Board of Directors for 2018-2019.

Please note that non-members are welcome but don't have the right to vote.

The event is free and wheelchair accessible. Bouchées and drinks will be available.

If you would like more information, contact Kateri at **514-284-9335** or by email at kateri@santropolroulant.org

